



創誠健和



旭川中学校 学校通信 4月号

令和6年 4月30日発行

旭中の教育2024 キーワード

「継続とステップアップ」

校長 岩瀬 一弘

4月5日(金)、58名の新入生を迎え、全校生徒192名、教職員も新たなスタッフ8名を加えた総勢30名体制で令和6年度の教育活動をスタートさせました。これまで行われてきた旭川中学校における教育活動の成果を継続させること、そして更なる高みを目指してステップアップを図ることが校長としての大きな目標であり、同時にその責任の重さを感じています。

自分の夢や目標に向かって学び合うことができる学校、互いを尊重できる学校、明るい笑顔と挨拶に満ち溢れる学校、健康で安全な生活を送ることができる学校、そんな旭川中学校を目指して教職員一丸となって教育活動を進めてまいります。また、前任の濱中校長先生が掲げていた『世界一「優しい学校」』は私も目指すべきゴールと考えます。私たちの力で世界を変えるという、壮大な目標に向かって皆さんと一緒に努力を続けていきたいです。

<今年度の重点目標> 2つの柱 引き続き継続、ステップアップを目指します!

① 学びの保障～生徒が主語、生徒が主役、全ての生徒の確かな学力を

- 授業におけるコミュニケーションの充実、「ジャンプ課題」の充実
- 選択肢・選択幅を拡充した授業づくりの展開
- チーム担任制の継続
- 生徒一人一人のニーズに応えるインクルーシブ教育の展開
- いじめを許さない世界一「優しい学校」づくり



② 働き方改革～部活動の地域移行に向けた準備、デジタル技術の積極的活用

- ICT活用による業務効率化、地域連携
- 部活動地域移行の検討、時差出勤の継続
- チーム担任制による教育相談・教科相談の充実



現代は、高度に発達したインターネット環境により、私たちの生活が大きく変化しています。また、近年は気候変動の影響も顕著になり、夏の暑さや冬の暴風雪の状況などでは、従来の認識や概念が当てはまらないものとなってきました。そのような中、次代を担う生徒たちに求められる力は「どのような状況にあっても自分を律し、自分を高めるための目標を持ち、その達成のためにひたむきに努力を続ける力」であると私は考えています。本校の生徒一人ひとりにそのような力が身に付いてくことを願い、学校全体で学習指導・生徒支援・部活動指導等に臨んでいきます。保護者、地域の皆様におかれましては、本年度も本校教育へのご理解とご支援をいただきますようお願い申し上げます。

入学式・対面式・部活動オリエンテーション

温かい春の日差しの中、旭川中の制服を身にまとい58名の入学式が4月5日（金）に行われました。本校は、市内で唯一の校舎一体型の学校です。旭川小・旭川中学校は9年間を見通した様々な活動を日常的に行っており、中1ギャップを解消し、小学校6年生で活躍していた力をさらに中学校で伸ばすことができるよう教育実践を積み重ねていきます。新入生の一人ひとりが学校生活や部活動等で、自分の持ち味を生かして大いに活躍することを期待しています。



旭川中PTA

令和6年度PTA議案書の書面総会結果

178世帯中100世帯から回答(回答率56%)

- ①PTA総会議案書 承認(100%)
- ②部活動育成会総会議案書 承認(99%)
- ③PTA及び部活動育成会役員 承認(100%)



部活動顧問一覧

部活動	顧問	副顧問チーム
野 球	安岡 智広	飯濱 真樹
バレーボール	水谷 空夢	末永多加晴 佐藤 操
卓 球	中西 正樹	山田 浩輝 入江 昌輝(部活動指導員)
ソフトテニス	只石 良太	六本木圭一 加藤 睦(部活動指導員)
柔 道	大道 東太	本間 文敏 古井喜三治(部活動指導員)
吹奏楽	森 健一	斉藤 愛唯
美 術	玉井真由美	佐藤沙弥香 今 勝俊(部活動指導員)

★HP掲載の部活動基本方針に基づき運営します